



Ostermontag: Skicracks-Treffen in Visperterminen

Vreni Schneider, Corinne Rey-Bellet, Karin Roten, Pirmin Zurbriggen, Steve Locher, Didier Plaschy – was haben sie alles gemeinsam? Ski fahren, klar. Aber es gibt noch etwas: Sie alle haben am Alex-Berchtold-Gedenkriesenslalom in Visperterminen gewonnen.

Der Anlass im Heida-Dorf wird schon seit 1970 durchgeführt und ist bekannt als stimmungsvoller Abschluss einer langen Skisaison. Internationale Skicracks und Regionalfahrer treffen sich am 31. März und 1. April 2002 am Start. Allerdings zählt nicht nur das Medaillengewinnen, sondern auch die Geselligkeit.

vrk



Die Olympiateilnehmerinnen Fränzi Aufdenblatten und Lilian Kummer sind am Ostermontag im Rennen.

Ostermontag, 1. April 2002

Die Olympiateilnehmerinnen Corinne Rey-Bellet, Lilian Kummer, Sylviane Berthold und Fränzi Aufdenblatten sind zurück in der Schweiz und werden am 1. April 2002 in Visperterminen an den Start gehen. Als Favoritinnen werden die Aufsteigerin der Saison, Fränzi Aufdenblatten, und Lilian Kummer gehandelt. Kummer kennt die Strecke seit Jahren. Auf jeden Fall gilt für alle Fahrerinnen: lieber eintreffen als einfädeln.

Bei den Herren wird Didier Plaschy seinen Titel nicht verteidigen. Dafür bestreiten Didier Cuche, Didier Defago und Steve Locher den Alex-Berchtold-Gedenkriesenslalom in Vispertermi-

nen. Abgesagt hat leider der junge italienische Star Massimiliano Bardone – wegen einer Terminkollision.

Ein Tag, bevor die Profis auf dem Schnee ihr Können zeigen, bringen die «Snowangels» von Atomic den Himmel auf die Erde. Sie zeigen am Sonntag Skiformationen, die allen den Atem rauben. Für die Kids sind Kinderskilehrerinnen engagiert, die ein tolles Action-Programm bereitgestellt haben. Und natürlich fehlt die musikalische Unterhaltung auch am Ostermontag nicht: Im Festzelt auf dem Giw wird die österreichische Band «Alpenboys» spielen.

Die letzten Entscheide fallen

Nicht nur Weltcupfahrer messen sich

an diesem Oster-Wochenende in Visperterminen. Es geht auch um die Wurst auf kantonaler Ebene. Der Gedenkriesenslalom ist gleichzeitig das letzte Rennen der Walliser Skimeisterschaften und des Oberwalliser Cups.

2. und 3. April 2002

Die Terbiner konnten das offizielle Zertifikat der FIS-Homologation der Piste «Rot» entgegennehmen. Deshalb organisiert der Skiclub zwei FIS-Rennen im Anschluss an das Ski-Happening vom Ostersonntag.



Mehr Informationen zum Snowcracks-Treffen in Visperterminen finden Sie hier: www.osterrennen.ch

Didier Cuche wird in Visperterminen an den Start gehen.

